



Groupement Juniors Lutry - Pully



Communiqué officiel

Collaboration FC Lutry - Pully Football

Chers membres, sponsors et amis des FC Lutry et Pully Football,

Nous sommes enthousiastes de vous annoncer le début d'une nouvelle ère pour notre football régional. Nos jeunes, passionnés par ce sport, sont au cœur de nos efforts et nous sommes prêts à relever ensemble les défis de formation qui les concernent.

C'est pourquoi nous inaugurons un "Groupement Juniors" entre nos deux clubs, qui démarrera avec une équipe de juniors D (U13) pour la saison 2024-2025. Cette collaboration s'aligne sur nos valeurs communes de respect, solidarité, passion et persévérance. Nous ajusterons les plans financiers, administratifs et sportifs de ce groupement durant cette saison initiale.

Par ailleurs, nous renforçons notre engagement pour le développement du football féminin dès la saison 2024-2025 avec la création d'une équipe FF-12 à Pully et FF-15 à Lutry.

Cette initiative représente un jalon majeur dans l'histoire de nos clubs, qui, ensemble, continuent à enrichir le patrimoine du football vaudois.

Pour plus de détails, contactez nos présidents respectifs.

Ensemble, avançons vers un avenir brillant pour le Groupement Juniors Lutry - Pully !

Mai 2024

Pour le FC Lutry :

Pour le Pully Football :

Stéphane Bise, président

Fabien Mingard, président